



Santiago Creel cancela gira en Zacatecas para asistir el martes a sesión de la Comisión Permanente



El presidente de la Cámara de Diputados Santiago Creel Miranda, informó que su gira en el estado de Zacatecas, quedará suspendida, y que la serie de actividades programadas para el martes, en la capital del estado y en el municipio de Jerez, serán reprogramadas para que pueda asistir a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión este 1 de agosto.

El aspirante a la candidatura del Frente Amplio por México, tenía una agenda programada en el estado de Zacatecas donde tenía previsto reunirse con empresarios del estado y con militantes de la alianza PRI, PAN, PRD.

La presidencia de Creel Miranda terminará el último día de agosto y el 1 de septiembre comienza el último año legislativo; el fin de semana pasado Creel dijo que comenzará reuniones esta semana para poder dejar su cargo y dedicarse de lleno a promover su participación a la candidatura por la coalición que propone el Frente Amplio por México.

Asimismo el presidente de la cámara de diputados, insistió el día de hoy a través de sus redes sociales que el Frente Amplio “no es un invento de la oposición, sino un proyecto a largo plazo planteado desde hace años”.

El legislador hizo una recopilación a través de un breve video en el que hablo de diferentes momentos en que ha planteado “la propuesta que hoy llevan a cabo en coalición y que datan de 2010, 2011 y el presente 2023”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

La Razón

0

01/08/2023

LEGISLATIVO

“La propuesta de un gobierno de coalición no es ningún invento. Desde hace años hemos buscado impulsarlos para construir en equipo un proyecto a largo plazo, no solo unirnos para derrotar a alguien. #FirmaleACreel en <http://frenteampliopormexico.org.mx>”, dijo Creel a través de su cuenta de Twitter, @SantiagoCreelM.

Creel Miranda apuntó hacia el tema energético, donde señaló que el Ejecutivo Federal ha sido incapaz de sacar adelante a las empresas productivas del Estado.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-cancela-gira-zacatecas-asistir-martes-sesion-comision-permanente-538468>